

Leonard freute sich über die vielen Anrufe seiner Fans

Nur in MEINE MELODIE:

Der heiße Draht zu Ihrem Star

Was Sie schon immer über den smarten Schweizer wissen wollten – hier erfahren Sie es!
Eine Auswahl der Leser-Gespräche am Telefon:

Mal ehrlich, Leonard! Woher hast du deine Muskeln?

Der attraktive Schweizer Leonard (43) ist nicht nur als Sänger, sondern auch als TV-Moderator sehr erfolgreich. Lesen Sie hier, was er mit den Anrufern von MEINE MELODIE besprach:

Hallo, Leonard, schreiben Sie Ihre Hits selbst? Mir gefällt besonders „Da, wo alle Strassen enden ...“
Gregor aus Gotha

„Danke, das freut mich. Ich komponiere selbst und habe schon 14 Titel für die neue CD fertig. Erscheinen soll sie im Sommer. Wir werden demnächst mit der Studioarbeit anfangen. Also bitte: Augen aufhalten! Ich werde wieder einen Kalender fürs kommende Jahr machen – und auch ein Posterbuch.“

Wohin reisen Sie gern?
Andy aus Eisenberg

„Seit Jahren fahre ich nach Dubai. Dort habe ich den Komfort einer Stadt und die Einsamkeit der Wüste. Und: Es ist sicher. Ich brauche dort keine Angst zu haben, dass mir mein Geldbeutel aus der Strandtasche gestohlen wird, während ich im Meer schwimme. Das Klima gefällt mir, das Essen

ist sehr gut. Was erwartet man eigentlich mehr ...?“

Musst du beim Essen aufpassen, damit du nicht zunimmst?
Ellen aus Merseburg

„Ja, leider muss ich aufpassen. Ich esse alles leidenschaftlich gern, was dick macht: Weißbrot, Pasta in jeder Form, Schokolade, Pralinen, zum Kaffee eine ganze Linzer Torte. Ich hoffe, man erfindet mal etwas, damit man all die Köstlichkeiten ohne schlechtes Gewissen verspeisen kann.“

Ich weiß, dass du Katzen magst. Wie viele hast du im Moment?
Anne aus Schwabmünchen

„Ich habe vier Langhaarkatzen. Mein ältester Kater ist 14 und heißt Heribert. Er ist der Boss. Der fünf Jahre alte Joopo will ihm diese Position gelegentlich streitig machen, aber da gerät er an den Falschen. Seinen Namen habe ich aus Dubai mitgebracht. Dann habe ich seit einem Jahr noch ein Pärchen, Willi Wild, nach einem Moderator benannt, und Brogli, die sich nicht kämmen lässt, aber sehr anhänglich ist.“

Wie siehst du dich selbst am liebsten: in Jeans oder im Anzug?
Felicitas aus Herxheim

„Ich kann es gar nicht leiden, in ein Image gepresst zu werden. Ich ziehe den Anzug an, wenn er zum Auftritt passt, aber ich will auch die Freiheit behalten, in Jeans und altem Pullover herumzulaufen.“

Hast du noch ein Hobby außer Singen?
Lizzy aus Rathenow

„Ja, und es hat mit Musik gar nichts zu tun. Ich fahre gern Motorrad. Daheim stehen zwei Maschinen, ein Chopper und eine Straßenmaschine. Nur leider bin ich vergangenes Jahr kaum dazu gekommen zu fahren. Vielleicht verkaufe ich eine Maschine. Es wäre schade, aber so ist es nun mal.“

Du bist sehr muskulös. Gehst du dafür regelmäßig ins Training?
Carsten aus Arnstadt

„Ja! Bei meiner Vorliebe für Süßes bleibt mir gar nichts anderes übrig. Ich gehe nicht gern, muss aber, um gut auszusehen. Leider kann man es nicht jedem recht machen. Ich werde ständig auf meine Muskeln angesprochen. Der eine findet, ich

habe zu wenig, die andere findet, das ist viel zu viel ...“

Stimmt es, dass du auch noch ein eigenes Möbelgeschäft hast?
Olaf aus Hattingen

„Ja, in Baar bei Zürich. Schöne Möbel haben mich schon immer interessiert. Was im Geschäft zu kaufen ist, habe ich fast alles selbst zu Hause. Es ist ein Stil, der mir gefällt. Bei den Deko-Artikeln muss ich mich zurückhalten, es gibt so viele schöne Dinge!“

Welche Art von Büchern lesen Sie eigentlich am liebsten?
Gerda aus Duisburg

„Sehr gern lese ich die Romane von Sidney Sheldon. Leider habe ich inzwischen alle durch. Aber ich kann sie ja noch mal lesen.“

Wann gehst du mal wieder auf Tournee? Machst du das gern?
Karin aus Nienburg

„Für Anfang 08 ist eine Tournee geplant. Ich bin gern zu Hause. Wenn die Truppe lustig ist, macht es aber Spaß. Ich muss nur aufpassen, unterwegs nicht zu viel zu shoppen. Sonst werde ich arm.“ ■

Nächstes Mal für Sie am Telefon: Angelika Milster (55)